

LEGISLATIVO



## Ricardo Monreal e Higinio Martínez se confrontan por matanzas



Se confrontan el diputado, Ricardo Monreal y el senador de Morena, Higinio Martínez porque demandó parar el "horror" que vive el país por la inseguridad en varios estados.

El diputado Monreal, aseguró que el país recuperará la paz y la tranquilidad al corto, mediano y largo plazo.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, JUCOPO, Ricardo Monreal fue entrevistado al inicio de la sesión de la Cámara de Diputados y entonces, afirmó que "Higinio no tiene razón y no puedo secundar las afirmaciones del senador". Pero el país recuperará la paz y la tranquilidad, repitió el zacatecano, Ricardo Monreal Ávila.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

ENFOQUE NOTICIAS LEGISLATIVO

13/11/24



https://enfoquenoticias.com.mx/ricardo-monreal-e-higinio-martinez-se-confrontan-por-matanzas/